## 令和5年度第1回学校運営協議会 報告

4月19日(水)、本校を会場に第1回学校運営協議会が行われました。冒頭、校長から委員の皆様へ、地域探究学習の円滑な実施へ向けた貴重な御助言とその探究的な学びを通した生徒の成長に対する謝辞と、今年度の学校概況や策定・公表するスクール・ポリシーに関する説明がありました。次に、協議会長からは、3年目を迎えた協議会を開催できること、自信を持って学校について語ることができるようになった卒業生の1年次からの成長ぶり、そして地域探究活動を通した中高連携の更なる深まりについて感謝が述べられました。

委員による協議においては、年間スケジュールの確認を行った後、ワールドカフェ形式で生徒の能力・スキル及び学校像について議論しました。生徒の能力・スキルについては、人間関係を中心とした心の教育を実践し、不登校、いじめ見逃しゼロを目指していくこと、優しさや思いやりを持ち、相手を尊重し、受容すること、目標やめあて、夢を持ち、粘り強さやコミュニケーション能力を身に付けさせていくことが大切である等、多くの示唆に富む意見が出されました。また、学校像については、地域と協働しながら学校活動を実践しているが、さらにできることがあるのではないか、少人数であるからこそ生徒の自己実現に資するバックアップをすることができるのではないかといった建設的な意見が出されました。

委員の皆様からいただいた貴重な御意見を今年度の学校づくりに生かしてまいります。









